

Recibe UH certificado como primer centro de su tipo acreditado por la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe



La Habana, 8 oct (RHC) La Universidad de La Habana (UH) recibió, de manos del Dr. Henning Jensen Pennington, Presidente de la UDUAL, el certificado que la convierte en la primera universidad acreditada por el Consejo de Evaluación y Acreditación Internacional de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL).

La ceremonia se realizó en el Salón 250 aniversario del Centro de Convenciones de la UH. Estuvo presidida por la Dra. Miriam Nicado, Miembro del Buró Político del Partido Comunista, Miembro del Consejo de Estado y Rectora de la UH; el Dr. Henning Jensen Pennington y el Dr. Orlando Delgado Selley, Presidente del Consejo Evaluación y Acreditación Internacional.

El Dr. Delgado Selley dio lectura al informe de evaluación, del cual especificó que cuenta métricas específicas para medir las universidades latinoamericanas, entre los objetivos que se propone dicho modelo de evaluación es promover la cultura de la evaluación en las instituciones de Educación Superior y fomentar una cultura de la calidad y la excelencia en la comunidad universitaria. Entre las dimensiones evaluadas durante los días 27 y 29 de noviembre de 2018 en La Habana, estuvieron las siguientes: gobierno y gestión universitaria e infraestructura, formación, investigación, creación artística e innovación, vinculación e internacionalización.

El Dr. Henning Jensen, en nombre de la UDUAL, explicó el honor que significa estar en una ceremonia de este tipo., al tiempo que expresó: “para la UDUAL el proceso de acreditación internacional reviste una importancia capital..., la educación es un pilar fundamental de la sociedad moderna... de una sociedad basada en el conocimiento. La acreditación es uno de los factores de aseguramiento de la calidad”, sentenció.

El también Rector de la Universidad de Costa Rica sostuvo que “ofrecer una calidad que una a nuestros pueblos, y al bienestar de todas las personas que forman nuestros pueblos”. Por su parte la Dra. Nicado García expresó que la condición entregada hoy “es el fruto de mucho esfuerzo”.

La ceremonia se inscribe en el marco de la reunión UDUAL Región Caribe que sesiona los días 7 y 8 de octubre en nuestra universidad y que tiene como tema central “La universidad como agente del desarrollo en el contexto de los ODS”.

Dicha reunión dio inicio con la Conferencia Magistral del Dr. Jensen “El compromiso social de la universidad en el cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible”, durante la cual reflexionó sobre la implicación social de las universidades latinoamericanas, que asumen esta tarea de manera consecuente y determinante, aunque aclaró que ante el contexto actual “nuestras universidades deben renovar su compromiso social”; universidades a las que denominó “creadoras de naciones..., la columna vertebral de las ideas de justicia, igualdad y libertad de nuestros pueblos”.

Las actividades continuaron con el panel Universidad y gobernanza para el desarrollo local sostenible, que contó con la Dra. Marta Rosa Muñoz como moderadora y los panelistas: Gillian Bristol de la University of the West Indies, Jamaica; el Msc. Willy Pedroso Aguiar de la Facultad de Comunicación UH y la Dra. Mayda Goite Pierre, vicerrectora de la UH.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/204216-recibe-uh-certificado-como-primer-centro-de-su-tipo-acreditado-por-la-union-de-universidades-de-america-latina-y-el-caribe>



Radio Habana Cuba